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“La crisi impone scelte urgenti”
L

a crisi economica che ha 
rischiato di portare nel 
‘baratro’ la Grecia e di far 
traballare l’intera comu-
nità europea pone pesanti 
interrogativi sulla stabili-

tà del sistama fi nanziario mondia-
le, sulla tenuta dei mercati e sugli 
speculatori che ancora, nonostante 
gli scandali e i crolli economici de-
gli ultimi anni, imperversano nelle 
borse di mezzo mondo. I Governi 
dell’Unione Europea si sono così 
attivati, in maniera considerevole, 
per agire prima che il ‘contagio’ 
greco trascini a picco altri Stati (in 
primis Portogallo e Grecia, ndr). 
Per questo abbiamo voluto sentire 
il parere del Sen. Massimo Garava-
glia, impegnato in commissione bi-
lancio del Senato, per comprendere 
meglio la contingente attualità che 
ci circonda e che condiziona anche 
i nostri mercati. Senatore Gara-
vaglia, al di là  delle polemiche 
sulle agenzie di rating, crede che 

il nostro 
s i s t e m a 
b a n c a r i o 
possa esse-
re conta-
giato dalla 
crisi elle-
nica? “La 
situazione 
preoccupa . 
Questo nes-
suno può nasconderlo. E non con-
sola il fatto che le nostre banche 
siano relativamente meno compro-
messe rispetto agli istituti di credi-
to tedeschi o francesi. Il problema 
c’è e rimane. Siamo in una terra 
inesplorata”. Crede che basteran-
no i nostri 5,5 miliardi di euro 
insieme a quelli degli altri Stati 
per non far collassare la Grecia? 
“Non è possibile sapere ad oggi se 
questi soldi saranno suffi cienti, ma 
aiutare la Grecia nelle condizioni 
attuali era una scelta obbligata. Al-
trimenti avremmo avuto un’acce-

lerazione 
della crisi 
d e l l ’ e u -
ro”. Ora a 
chi passa 
la palla? 
“ A d e s s o 
l ’ h a n n o 
in mano i 
greci e gli 
spagnoli, 

ma anche noi. Per riuscire a ripa-
gare questo prestito i greci dovran-
no fare sacrifi ci inenarrabili con il 
rischio che la cura ammazzi il ca-
vallo”.  A preoccupare è anche la 
Spagna. “L’esposizione spagnola 
con Francia e Germania è notevo-
le. Ci si chiede se col 20% di disoc-
cupazione il paese spagnolo sarà in 
grado di pagare il debito. Immagino 
servirà una cura da cavallo anche 
per la Spagna”. E l’Italia? “Noi 
abbiamo mezzo Paese che come 
fondamentali si avvicina alla Spa-
gna e l’altra metà alla Germania, 

quindi quello che può succedere di-
pende molto da noi. Dal tempo che 
impiegheremo a chiudere la partita 
sulla riforma federale. L’UDC ha 
fatto delle aperture, forse comin-
ciano a capire la situazione”. Il 
premier Berlusconi ha detto che i 
nostri conti sono in ordine grazie 
alla politica di rigore del mini-
stro Tremonti. Servirà o no una 
manovra correttiva? E se sì, non 
ci sarà il rischio di un aumento 
delle tasse? “Questo rischio non 
deve esserci. Semmai bisogna pen-
sare a una seria razionalizzazione 
della spesa pubblica, passando at-
traverso l’applicazione dei decreti 
sul Federalismo. Le faccio un solo 
esempio: nel 2009 sono stati sforati 
i patti della salute per 3 miliardi e 
mezzo, da chi? Dalle solite regioni: 
Lazio, Puglia, Campania e Sicilia. 
Allora se non si interviene con i co-
sti standard è evidente che l’asse si 
sposta verso la Grecia e si allonta-
na dalla Germania”.

La situazione in Grecia: monito da non sottovalutare per l’Europa
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La Tv entra nell’era del digitale

P
rima fu il colore, ora 
vi è il digitale. Il siste-
ma televisivo italiano 
si appresta ad un altro 
storico cambiamento. 
Da martedì 18 maggio, 

per tutti gli utenti della Lombardia 
avrà infatti luogo lo ‘switch-over’ 
con la trasmissione, solo in digitale, 
di Rai2 e Rete4. Tra il 15 settembre 
ed il 20 ottobre di quest’anno tutti 
i canali passeranno anch’essi alla 
nuova modalità di trasmissione. 
Ma proponiamo alcune doman-
de che possono aiutare il lettore a 
comprendere cosa significa, cosa 
cambia e con quali vantaggi. Il si-
stema televisivo che ci ha accom-
pagnati per cinquant’anni viene 
detto ‘analogico’. La TV digitale 
terrestre – in sigla T-DVB (terre-
strial Digital Video Broadcasting) 
– utilizza segnali digitali come 

quelli dei computer, di Internet, 
dei CD e della telefonia mobile. 
Ma quali sono i vantaggi? Per gli 
utenti i principali benefici derivanti 
dall’introduzione della DTT sono: 
· un maggior numero di programmi 
disponibili (almeno il quintuplo di 
quelli attuali); · una migliore quali-
tà immagine/audio: la trasmissione 
digitale rispetto a quella analogica 
è particolarmente robusta ai distur-
bi quali echi, interferenze, ecc.; · 
possibilità di partecipazione attiva 
e immediata ai programmi televisi-
vi (espressione di preferenze, sele-

zione di prodotti, ecc.) con semplici 
azioni sul telecomando, invece che 
con l’effettuazione di telefonate o 
l’invio di SMS; · la possibilità di 
usare il mezzo televisivo per l’uti-
lizzo di servizi di informazione e 
di pubblica utilità ora accessibili 
solo con mezzi più complessi (ad 
esempio, reti aziendali oppure PC 
domestico collegato a Internet); · 
un minore inquinamento elettro-
magnetico: la DTT richiede poten-
ze di trasmissione inferiori rispetto 
a quella analogica. Per usufruire 
del servizio di DTT si deve paga-

re un canone, un abbonamento 
o cosa? Come accade per la tele-
visione analogica, oltre al canone 
TV non è necessario pagare alcun 
abbonamento. La TV digitale ter-
restre, in quanto sostitutiva dell’at-
tuale TV analogica, sarà trasmessa 
per lo più “in chiaro” e quindi si po-
trà vedere gratuitamente. A partire 
dal gennaio 2005 sono stati attivati 
anche alcuni servizi a pagamento 
che permettono di vedere partico-
lari eventi per mezzo di una carta 
prepagata da inserire nel decoder. 
Occorre cambiare televisore o 
mettere la parabola? No, per la 
visione dei canali televisivi in di-
gitale terrestre basta un decoder di 
ricezione o un televisiore con de-
coder incorporato. Nella maggior 
parte dei casi non è nemmeno ne-
cessario integrare o modificare la 
direzione dell’antenna, anche se in 
alcuni casi può rendersi necessario 
per offrire tutta la gamma dei vari 
programmi.

Dal18 maggio, con lo ‘switch-over’, verranno interessati Rai2 e Rete4

di Vittorio Gualdoni
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Il mercato immobiliare italiano
Antonio Pesca, presidente Tecnocasa Franchising Spa
Può fornirci una prima stima dell’andamento delle compravendite e dei prezzi nel secondo 
semestre 2009? 
Il mercato immobiliare italiano, nel corso del 2009, è stato caratterizzato da una contrazione dei 
volumi di compravendite e dei prezzi. Dopo i primi mesi in cui ha predominato l’incertezza, a 
partire dalla primavera si è registrata una ripresa della domanda di abitazioni, sia nel segmento 
dell’investimento che in quello della casa ad uso proprio. Se nel primo semestre del 2009 i prez-
zi degli immobili sono diminuiti del 2,7%, prevediamo una chiusura dell’anno con un ribasso 
totale tra -3 e -5%. Sul fronte delle compravendite, il terzo trimestre 2009 si è concluso con 132 
mila compravendite (fonte: Agenzia del Territorio) e si stima che il dato totale annuale 2009 sarà 
intorno a 600 mila unità.
E una stima per il 2010? Cosa vi aspettate? Negli scorsi mesi erano aumentate le compravendite nelle città a discapito della cintura urbana grazie 
il calo dei prezzi. Questo trend, secondo lei, proseguirà? 
Per il 2010 le previsioni non indicano cambiamenti sostanziali rispetto alla situazione che ha caratterizzato il 2009. Per quanto riguarda il numero del-
le compravendite riteniamo che esse potrebbero stabilizzarsi intorno alle seicentomila unità. Sul versante dei prezzi pensiamo che nel corso del 2010 
l’oscillazione sarà più contenuta rispetto al 2009 e potrebbe chiudersi in un intervallo compreso tra -3% e -1%. Sarà difficile prevedere esattamente cosa 
accadrà sul mercato immobiliare perché molto dipenderà dalla congiuntura macroeconomica che interesserà il nostro Paese e soprattutto dall’andamento 
del mercato del lavoro. Se quest’ultimo dovesse peggiorare, con un aumento della disoccupazione si potrebbe determinare una maggiore incertezza nelle 
decisioni di acquisto, soprattutto per coloro che devono ricorrere ad un finanziamento per acquistare l’abitazione. Inoltre se si confermerà l’atteggiamento 
prudenziale degli istituti di credito nell’erogazione dei mutui riteniamo che, come avvenuto nel 2009, anche nel 2010 ci potranno essere delle categorie di 
potenziali acquirenti che avranno difficoltà di accesso al finanziamento e, di conseguenza, all’acquisto dell’abitazione. 
Quali sono le tipologie di abita- zioni che si vendono più facilmente? Cosa cercano i vostri clienti?

L’analisi della domanda a ottobre 2009 evidenzia che, nelle grandi città, la tipologia più richiesta è il trilocale con il 
36.1% delle preferenze. A seguire il bilocale con il 28.8% delle richieste ed infine il quattro locali con il 21.5%. A 
Milano, Napoli, Roma e Torino la maggioranza della domanda si concentra sui bilocali. 
Nell’ultima parte dell’anno qual è l’andamento degli affitti? Con la crisi sono aumentati rispetto alle compra-
vendite? Quali sono le differenze, se ci sono, tra nord e sud Italia?
Nel primo semestre del 2009 il mercato delle locazioni ha segnalato una riduzione dei canoni dello 0,7% per i bi-
locali e dello 0,6% per i trilocali. Nelle grandi città la diminuzione è stata dell’1,2% per i bilocali e dell’1,3% per 
trilocali. In tutte le metropoli si registrano cali contenuti dei canoni di locazione, con l’eccezione di Palermo dove 
si segnala un lieve aumento dei valori. In generale gli appartamenti dal taglio superiore a 90-100 mq registrano 
difficoltà maggiori nella locazione. Infatti si chiedono ulteriori ribassi sui canoni.  Anche in questa prima parte del 
2009 si conferma una buona domanda di immobili in affitto alimentata da coloro che non riescono ad acquistare 
l’abitazione, non avendo i requisiti per poter ottenere il mutuo. I canoni di locazione più elevati si registrano co-
munque sempre a Roma (850 € al mese per un bilocale e 1050 € al mese per un trilocale) e a Milano (750 € al 
mese per un bilocale e 1000 € al mese per un trilocale).
Come nei semestri precedenti, anche in questi primi sei mesi dell’anno, i potenziali inquilini hanno ridotto il 

budget da destinare alla locazione dell’immobile ed i proprietari che non si adeguano in questo senso spesso si trovano 
con l’immobile non locato per lunghi periodi. Tra coloro che hanno preso in affitto un immobile tramite le agenzie del Gruppo Tecnocasa si registra una 
maggioranza di single (il 61,9% di cui il 17,5% sono separati/divorziati) a seguire coppie e famiglie con il 35,3%. L’età media di chi cerca immobili in 
affitto è compresa tra 18 e 34 anni.
I potenziali locatari si dimostrano sempre più attenti all’immobile da prendere in affitto prediligendo le tipologie in buono stato di conservazione (con 
particolare attenzione alla manutenzione degli impianti), ben arredate (le tipologie arredate sono più richieste soprattutto da single e studenti mentre le 
famiglie preferiscono arredare da sé gli immobili), inserite in buoni contesti condominiali. Si valuta anche la presenza di servizi nella zona. In partico-
lare il target degli studenti si sta rivelando sempre più esigente chiedendo spazi ampi e più vivibili (cucina abitabile) e optional come la connessione ad 
Internet.
Come stanno reagendo i mercati immobiliari residenziali di Milano?
Nel primo semestre del 2009 è continuata la diminuzione dei prezzi degli immobili in Italia sebbene le variazioni nominali negative siano state comples-
sivamente inferiori rispetto a quelle della seconda parte del 2008. Questo trend ha interessato le grandi città, i loro hinterland e i capoluoghi di provincia.
La diminuzione più sensibile dei prezzi si è verificata Napoli (-3,8%), Bologna  (-3,4%) e Genova (-3,1%%). La capitale registra una diminuzione del 
2,8%, Milano dell’1,7%. Nelle grandi città sono state le zone centrali a comportarsi meglio rispetto a quelle semicentrali e periferiche che hanno visto 
diminuire maggiormente il loro valore. 
Nella prima parte del 2009 le quotazioni delle zone centrali di Milano rilevano stabilità (+0,1%), con un lieve incremen-
to nel  Quadrilatero dove la domanda per soluzioni  di particolare prestigio e la bassa offerta esistente hanno permesso, 
in taluni casi,  la realizzazione di  vendite a prezzi al di sopra della media. In questo primo periodo dell’anno la zona più 
dinamica è stata quella intorno al Duomo, che ha visto muoversi prevalentemente investitori alla ricerca di piccoli tagli 
da mettere a reddito. La macroarea che ha segnalato la riduzione più forte delle quotazioni è quella di Navigli- Famago-
sta (-2,6%), in particolare nel quartiere Montegani dove, nella prima parte dell’anno, hanno acquistato prevalentemen-
te  famiglie che hanno cambiato la propria abitazione, incrementando la metratura dell’immobile oppure migliorando 
la qualità dell’abitazione (da popolare a civile). In sensibile contrazione le compravendite di immigrati che, negli anni 
scorsi, avevano rappresentato una buona parte del mercato della zona. Numerosi gli interventi di urbanistica previsti 
sul territorio milanese in vista dell’Expo un potente volano per la realizzazione di importanti infrastrutture. Tra queste 
il prolungamento delle linee metropolitane esistenti e la realizzazione di nuove: entro il 2015 la rete metropolitana 
che attraversa Milano e il suo hinterland sarà raddoppiata. 

SPECIALE 
Il consulente immobiliare



in cerca di una stabilizzazione
Passiamo ora al settore degli uffici e del commerciale. Quali le tendenze emerse nell’ultima parte dell’anno e 
quali le vostre stime per il prossimo mese? 
Nel primo semestre del 2009 le quotazioni degli immobili commerciali hanno registrato una diminuzione dell’1,5% per 
le tipologie in “via di passaggio” e dell’1,7% per quelle in “via non di passaggio”.  Sul versante delle locazioni invece 
la diminuzione è stata del 2,1% per le tipologie in “via di passaggio” e del 2,7% per quelle in “via non di passaggio”. 
Le metrature più ricercate sono comprese tra 50 e 100 mq, con almeno una o due vetrine. Per lo svolgimento di attività 
di ristorazione si cercano tagli superiori a 300 mq. Su questo segmento è ancora presente la domanda per investimen-
to. Si registra un incremento di attività commerciali gestite da immigrati (etnia cinese soprattutto) e sulle vie non di 
passaggio, dove si registrano più casi di negozi vuoti, continuano a cercare società di servizi ma anche professionisti 
per realizzare l’ufficio. Ci sono anche casi (minori) di persone che cercano per effettuare il cambio di destinazione 
d’uso in abitazione (se ci sono i requisiti). Sul mercato degli uffici si registra un calo delle quotazioni dell’1,5% per 
le tipologie usate e dell’1,3% per quelle di nuova costruzione. Sul versante delle locazioni c’è stata una diminuzione 
dei valori dei canoni dell’1,1% per le tipologie usate e dell’1,5% per quelle di nuova costruzione.  Sugli uffici la richiesta è 
orientata su tipologie che vanno da 90 fino ad un massimo di 300 mq.  Si preferiscono le tipologie pronte per essere utilizzate e inserite in contesti terziari 
oppure in condomini di tipo signorile. Sono ricercati soprattutto per svolgere attività di consulenza (consulenza del lavoro, consulenza finanziaria); ma a 
cercare ci sono anche professionisti e società multinazionali. Si apprezzano le tipologie situate nei pressi delle fermate della metropolitana e comunque 
ben collegate. 
Dopo la crisi i vostri clienti come affrontano la richiesta di un mutuo? Si richiedono ancora mutui trentennali e che coprano la quasi totalità del 
costo della casa?
Il volume di erogazioni per l’acquisto di abitazioni da parte delle famiglie italiane registra, nel secondo trimestre del 2009, una flessione rispetto allo stesso 
periodo 2008. La differenza è negativa pari a circa -1,9 miliardi di euro, che tradotto in termini percentuali rappresenta un calo del -13%. Il dato conferma 
il momento di rallentamento del mercato (i volumi erogati includono anche i mutui di sostituzione/surroga).L’ultima variazione (-13%) è minore rispetto 
alle due precedenti (-18%  nel  quarto trimestre 2008,  -22% nel primo trimestre 2009) ed è un primo segnale che indica un cambiamento positivo da parte 
del mercato. E’ in crescita l’importo medio dei mutui nel II° trimestre 2009. L’importo medio nazionale è pari a circa 117.000 € contro i 114.000 € del 
trimestre precedente (+3%). Secondo le analisi dell’Ufficio Studi Gruppo Tecnocasa, tale valore aumenterà a circa 118.000 euro nel terzo trimestre. L’au-
mento è da attribuire alla agevolazioni legislative in supporto al credito e all’aumento della domanda dei mutui nel trimestre (+6%). Il dato è comunque 
influenzato dalla comune tendenza del sistema bancario a non erogare più mutui al 100%.  Sul fronte tassi, grazie ai provvedimenti avvenuti sia a livello 
nazionale che internazionale i tassi di interesse hanno registrano dall’ultimo trimestre 2008 una serie di cali significativi”.

Per comprendere l’evoluzione del mercato immobiliare del nostro territorio, abbiamo chiesto un parere a un’esperto del settore, 
per ruolo e competenze acquisite, stiamo parlando di Ivo Licciardi, residente nel Castanese e Team Manager Nord Ovest Lom-
bardia e Bergamo di ‘Tecnocasa Group’ ( coordinatore, in queste aree di 126 agenzie affiliate alle Reti Tecnocasa, Tecnorete, 
Kiron, Epicas ). “Che la crisi abbia colpito anche il nostro territorio è innegabile - ci spiega - Nel 2009 si è registrata una contrazio-
ne del mercato pari a quasi il 10% in termini di numero di compravendite, però posso affermare che i segnali di ripresa iniziano a 
mostrarsi. Il nostro gruppo è rappresentato nell’area Castanese e Parabiaghese da otto agenzie immobiliari residenziali, una 
immobili per l’impresa ed una creditizia. In tutti i settori da gennaio ad oggi, abbiamo riscontrato un flusso maggiore di clienti che 
quantificato in + 20% rispetto al primo quadrimestre 2009.  Le agenzie da lei coordinate, come cercano di aiutare il cliente 
nella scelta dell’appartamento migliore o nel mettere in vendita i propri immobili?  “Credo che soprattutto in un momento di 
difficoltà sia fondamentale far risaltare le competenze e le professionalità - continua a spiegarci Ivo Licciardi – questa, per noi è 
l’unica strada percorribile.  Da sempre e negli ‘anni buoni’, oltre che in tecnologia abbiamo investito in programmi formativi 
continui, che hanno coinvolto ogni operatore d’agenzia. Questa strategia ci ha fatto trovare pronti ad affrontare un inevitabile 
periodo di contrazione dopo il continuo crescere di valori e numero di compravendite registrato dal 1998 al 2006. Il cliente post 
crisi pretenderà maggiore qualità, trasparenza e responsabilità. Si affiderà solo a  professionisti capaci di innovare il servizio e le 
modalità di prestazione, scegliendo ‘persone’, prima ancora che operatori, che sappiano mettere al centro la ‘persona’, prima che  
un venditore o un acquirente. I clienti vigileranno con scrupolosa attenzione, ricercando relazioni con professionisti seri avendo 
quale priorità la loro serenità e tranquillità nella conclusione di un affare o del proprio accesso al credito”. Quale consiglio 
darebbe a chi in questo momento volesse acquistare o mettere in vendita un 
immobile? “Il primo passo è informarsi, richiedendo ad ogni operatore il patentino
da agente immobiliare autorizzato ad ogni operatore, prendere informazioni sul 
curriculum del professionista in sostanza, occuparsi di chi si sta scegliendo per farsi 
accompagnare alla realizzazione di un sogno e la gestione di un patrimonio così 
cospicuo ed importante nella vita di un uomo o di una famiglia. Le agenzie 
‘Tecnocasa’ del territorio, per esempio, hanno il vantaggio di offrire un’offerta di oltre 
300 immobili ognuno dei quali è stato tecnicamente verificato, sia dal punto di vista 
ipotecario, catastale che urbanistico prima ancora di essere messo in vendita. Un 
altro aspetto importante è che oggi i prezzi sono ridotti del 10%-12% rispetto agli anni 
passati ed i tassi di interesse sono i più bassi mai registrati. 
Per questo ritengo sia un ottimo momento per investire”. 

Ivo Licciardi: i clienti chiedono professionalità
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Novità: Steed single cab allestibile con cassone ribaltabile



T  
erza pista per l’aero-
porto di Malpensa: una 
questione che continua 
a far discutere diversi 
comuni della zona del 
castanese che, alla luce 

dei progetti presentati, si sentono 
seriamente minacciati dal possibi-
le passaggio di aeromobili, a quote 
relativamente basse, sopra le teste 
dei loro cittadini. Un problema or-
mai di estrema attualità, che non ha 
mancato di scatenare la mobilita-
zione in prima persona dei cittadini 
stessi: a Lonate Pozzolo è sorto, 
infatti, un movimento di protesta 
chiamato ‘Viva Via Gaggio’, che 
ha creato anche una pagina su Fa-

cebook al fi ne 
di sensibiliz-
zare la popo-
lazione, con 
già un miglia-
io di iscritti. I 
cittadini lona-
tesi si stanno 
battendo per 
difendere la 
brughiera di 
Lonate Pozzo-
lo (al cui inter-
no si sviluppa, 
appunto, la 
b e l l i s s i m a 
Via Gaggio), 
l’abitato di Tornavento ed il Parco 
Ticino dall’ampliamento dell’aero-
porto di Malpensa. Domenica 23 
maggio partirà una raccolta di fi rme 

di Alessandra Caccia che durerà per 
tutta l’estate, 
allargata a tutti 
i Comuni limi-
trofi , sia lom-
bardi che pie-
montesi, al fi ne 
di evidenziare 
il malcontento 
delle popola-
zioni locali. Il 
gruppo ritiene, 
inoltre, che la 
costruzione di 
una terza pista 
comporterà non 
solo un gra-

ve danno alla loro cittadina, ma a 
tutto il Parco del Ticino: l’aumen-
to dell’inquinamento atmosferico 
avrà, infatti, pesanti ricadute sulla 

salute delle popolazioni di parecchi 
comuni di Varesotto, Castanese, 
Magentino e Novarese. Tuttavia, 
non solo Lonate Pozzolo fa senti-
re la sua voce: l’amministrazione 
comunale del piccolo comune di 
Nosate si è fatta portavoce della 
posizione in materia del governo 
nosatese e ha deciso di affi dare 
alle pagine del nostro giornale un 
intervento che riunisce in sé una 
spiegazione dettagliata della situa-
zione, doverosa nei confronti dei 
cittadini, e uno sfogo sulle pos-
sibili conseguenze negative che 
l’innovazione potrebbe portare 
allo stesso, così come al territorio. 
Qui, di seguito, ne pubblichiamo 
un estratto (la versione integrale è 
disponibile sul nostro sito www.
settimanalelogos.it). 

Dubbi e domande sulla ‘Terza Pista’
L’ampliamento di Malpensa preoccupa i comuni del nostro territorio

  
Arte Regalo Zappone S.A.S.

Piazza S. Maurizio, 11 - Cuggiono (MI) - Tel. 02.974211 
arteregalozappone@libero.it - www.arteregalozappone.it

da oltre 40 anni ti propone:
Per gli amici di

una bomboniera

omaggio ogni 10

Lista nozze

Partecipazioni

Bomboniere personalizzate

per ogni occasione

[…] Un paio di settimane fa con altri Comuni, siamo stati convocati da ENAC, che ha illustrato lo studio per determinare le 
aree “a rischio” , ovvero quelle aree nelle quali c’è una seppur minima possibilità che un cittadino venga coinvolto in un 
incidente aereo.   ENAC ci ha presentato la terza pista così come illustrata sullo studio del MITRE, in questo studio la nuova pista (lunga 
2400 metri) è parallela alle altre, spostata ad ovest di 1211 metri e più a sud […]. Purtroppo prolungando idealmente la terza pista si 
evidenzia una rotta di atterraggio che passa all’incirca sopra il cimitero di Nosate e quindi sopra il centro di Turbigo. In aggiunta, essendo la 
terza pista notevolmente più a sud rispetto alle attuali, gli aerei in atterraggio saranno più bassi rispetto ad oggi. Tutto questo è confermato 
dallo studio MITRE che riporta: “un’area limitata a sud della terza pista subirà  un impatto da rumore a lungo termine”. A seguito 
dell’incontro ENAC, in data 26 Aprile, il Consiglio Comunale di Nosate ha deliberato all’unanimità che il Comune di Nosate ritiene che 
l’ampliamento dell’Aeroporto di Malpensa e la costruzione di una terza pista non siano compatibili con il Territorio del Parco Ticino e con la 
salute delle popolazioni che lo abitano. [...]  Una rifl essione fi nale:  nel periodo di maggior traffi co, quando Alitalia era ancora a Malpensa 
(anno 2007 – 24 milioni di passeggeri) con due piste si riuscivano a gestire nei giorni di picco oltre 900 movimenti/giorno. Il traffi co nel 
2009 a Malpensa è stato di 17,5 milioni di passeggeri con  501 movimenti/giorno (media annua), ben lontano dai 45 milioni di passeggeri/
anno  e 1300 movimenti/giorno per i quali il MITRE e SEA ritengono necessaria la costruzione della terza pista. Considerato che al 
momento nessuno dispone di dati certi sull’incremento del traffi co aereo dei prossimi anni, mi domando come può essere anche lontanamente 
giustifi cata la costruzione entro il 2014 di una pista che, con costi elevatissimi, comporterà la delocalizzazione del bellissimo abitato di 
Tornavento e la distruzione di un’area di interesse naturalistico all’interno del Parco Ticino[…]   Maurizio Casati, assessore di Nosate
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Tutti giù per terra
ci sono i Madonnari

C
urare il verde pubblico: 
ora lo possono fare an-
che le aziende, le attività 
commerciali e, perché no, 
i singoli cittadini. L’am-
ministrazione comunale 

si è, infatti, attivata per affidare, 
tramite un bando, a soggetti pri-
vati, mediante sponsorizzazione 
e con il regolamento adottato con 
deliberazione di consiglio comu-
nale n. 60 del 14 ottobre 2009, la 
sistemazione e la manutenzione, 
per un periodo della durata di due 
anni, delle aree verdi comunali, of-
frendo, nel contempo, allo sponsor 
un ritorno di immagine grazie al 
posizionamento di cartelli esposi-
tivi. “Si tratta di un altro tassello 
– commenta l’assessore ai lavori 

pubblici, parchi, riserve e attività 
produttive Camillo Canziani – per 
arrivare ad una città sempre più a 
misura di cittadino, azienda e at-
tività, affinché ciascuno si possa 
sentire direttamente coinvolto nella 
realtà in cui, quotidianamente, vive 
o lavora”. Entrando nel merito, 
allo sponsor si chiede di effettuare, 
a proprie spese, la cura delle zone 
di verde ed il pagamento dell’im-
posta comunale sulla pubblicità e, 
contemporaneamente, avrà l’op-
portunità di far posizionare cartelli 
o indicazioni per rendere visibile 
la sua attività. Per quanto riguarda 
le aree sono: le piazze Mazzini e 
Garibaldi, la Villa Rusconi, le vie 
Rugabella, Fanti, Saragat, Udine, 
Venezia Giulia, Ponte Castano, 
D’Azeglio, viale Rimembranze, 
zona Sciaredo, lungocanali e rota-
toria di via per Cuggiono. 

di Alessio Belleri

Doppio appuntamento e nuovi successi per il Japan Karate Shotokan. Nei giorni scorsi i nostri karateki sono stati tra i protagonisti, prima, 
al PalaFerrini di Busto Arsizio, della dodicesima edizione di ‘Karate in Festa’, quindi a Roncadelle, 
al ‘Gran Gala di kata – 27esimo Palio dell’Amicizia, Trofeo Ciro e Giancarlo’. Ma veniamo, ora, 

agli artefici delle straordinarie prove. Per quanto riguarda 
la competizione in terra bustocca i complimenti sono tutti 
per: Lisa Contarin, Guglielmo Mairani, Martina Guidi, 
Gresia Salustro, Annalisa Nava, Lara Merlotti, Arianna 
Bruno, Serena Sirtori, Simone Carano, Francesco Di 
Gennaro, Silvia Busato, Mohamed Harmal, Nora Iomini, 
Deborah Mesenzani, Yari Moregola, Mirko Gaiera, Nicolò 
Cataldo, Ivan Vaiani, Antonio Luoni, Sabina Saporiti, Luca 
Candiani, Sonia Losa, Massimiliano Cesarino, Federico 
Dalla Benetta, Alessandro Casorati, Enzo D’Alberto, Francesco 
Troisi (kata); Elisa Battioli, Edoardo Muraca, Mirko Stoppello, Antonio Pavento, 
Lorenzo Sambagini, Simone Lardo, Mirko Pellini, Luca Boldini, Chiara Rifici, Sara Candiani, Riccardo 
Battioli, Emanuele Pruna, Davide Tambara, Stefano Rudoni, Andrea Negro, Alessia Andricciola, Lorenzo 

Fanton, Federico Zangari, Alessio Izzo, Daniele Di Gennaro, Gabriele Garavaglia, Simone Mannina e Alessandro Troisi (combinata). Mentre 
a Roncadelle: Gresia Salustro, Martina Guidi, Serena Sirtori, Simone Carano, Francesco Di Gennaro, Silvia Busato, Deborah Mesenzani, Yari 
Moregola, Maicol Mattia, Mirko Gaiera, Ivan Vaiani, Nicola Strukelj, Giuseppina Cristello, Andrea Varri e Erika Cisari. 

Doppio appuntamento e nuovi prestigiosi traguardi per il Japan Karate Shotokan e per i suoi atleti

La cura del verdeU
na domenica da ‘Tutti 
giù per terra’ in piazza 
Mazzini. Questo il nome 
dell’iniziativa, promos-
sa dall’Associazione di 
Promozione Sociale e 

Tempo Libero, con il patrocinio 
dell’amministrazione comunale, e 
che ha visto il centro storico arric-
chirsi di colori, opere d’arte e tanta 
animazione, grazie alla presenza 
dei Madonnari. Dalla mattina, fino 
al tardo pomeriggio, sei artisti del 
Centro Culturale Artisti Madonnari 
hanno, infatti, emozionato i presen-
ti con le loro creazioni, riuscendo, 

nel contempo, a creare un’atmosfe-
ra unica e particolare che ha saputo 
coinvolgere proprio tutti, grandi, 
piccoli e anziani. Presente allo stra-
ordinario appuntamento anche una 
commissione, composta da esperti, 
che ha valutato le opere. Ma la do-
menica in piazza non è stata solo 
dei Madonnari: quel clima di festa 
e gioia, sempre nell’ottica di far ri-
vivere il ‘cuore’ della città, è stato 
reso ancor di più coinvolgente con 
un pranzo insieme, seguito dall’in-
trattenimento musicale. Ovvia-
mente soddisfatti gli organizzatori 
per la buona partecipazione e per 
l’interesse dimostrato dalla popo-
lazione, tanti castanesi, ma anche 
molti arrivati dai vicini paesi.

di Roberta Gavioli
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Marcallo: approvato il bilancio
Un bilancio sano senza problemi e con il 
patto di stabilità ampliamente rispettato, 
su un bilancio di oltre 7 milioni si è scelto 
di mantenere alta la qualità dei servizi e 
mantenendo fede ai progetti pianificati per il 
2009. “ Nel 2009 abbiamo speso 6 milioni e 
96mila euro, di questa cifra il 69% del totale 
di spesa rappresentano le spese correnti”, 
ha spiegato il sindaco Massimo Olivares. 
Per quanto riguarda il dettaglio della spesa 
corrente, si nota che 501mila euro sono stati 
spesi per l’asilo nido, i servizi ai minori, 
l’assistenza e i servizi alla persona, 118mila 
euro per i servizi sportivi e ricreativi, 103mila 
euro per la cultura e 73mila euro per la 
tutela dell’ambiente. “Sono convinto che una 
gestione trasparente delle finanze comunali sia 
un requisito fondamentale per migliorare la 
qualità della nostra democrazia”.

Concorso di idee: ‘Grafico per caso’
Il Comune di Mesero propone un bando 
di idee, ‘Grafico per caso’ finalizzato alla 
ideazione di un modello che identificherà 
le iniziative dell’Assessorato alle Politiche 
Giovanili. Possono partecipare al concorso 
esclusivamente i ragazzi di età compresa tra 
i 15 ed i 25 anni residenti a Mesero, non 
operanti professionalmente nell’area grafica 
e artistica. Gli autori possono concorrere 
con un solo elaborato, che dovrà pervenire 
entro il 14 giugno all’Ufficio Segreteria del 
Comune. Una commissione composta da due 
rappresentanti dell’Amministrazione Comunale, 
da un funzionario comunale e da due esperti 
in materia grafica o artistica sceglierà 
l’elaborato vincitore. Al primo classificato sarà 
corrisposto un premio del valore di euro 300. 
Una bellissima iniziativa a cui, siamo sicuri, i 
ragazzi aderiranno con entusiasmo! 

Si va in scena per la mamma...
Sabato 15 maggio a Mesero, alle ore 21.00, 
presso la Sala della Comunità Don Gesuino 
Corti, si potrà assistere ad un originale 
spettacolo, tra Teatro e Animazione, dal 
titolo ‘Mamma – Magnifici attori miscelano 
meravigliosi auguri’, realizzato dalla 
Parrocchia ‘Presentazione del Signore’ in 
collaborazione con i ragazzi e le ragazze 
degli Oratori. Lo spettacolo, al quale 
saranno presenti due ospiti molto speciali, 
vuole essere un 
omaggio a tutte 
le mamme e 
un momento di 
divertimento per 
tutti. L’ingresso 
è di 3 euro per 
gli adulti, 1 euro 
ridotto.

Pompe Funebri

CALCATERRA

CALCATERRAMARCALLO c/C: via Roma, 7     —     MAGENTA: via Crivelli, 29

Tel.  02 97 29 82 54

A 
rriva in treno da Mila-
no, con indosso un paio 
di jeans, e chissà quan-
ti passeggeri avranno 
pensato: “Quello asso-
miglia tanto a quel per-

sonaggio che si vede alla tv…” Non 
è che ci assomiglia e basta, è pro-
prio lui: Garrison Rochelle, celebre 
ballerino, coreografo, insegnante 
di ‘Amici’, nonché grande amico 
della ballerina e coreografa inve-
runese Maura Paparo. Si è recato 
proprio alla sua scuola, il ‘Centro 
Danza’ di via Cavallari a Magen-
ta, per uno stage di danza moderna 
che ha letteralmente entusiasmato 
gli intervenuti. Nonostante la gran-
de fama, conquistata in 
anni di brillante carriera 
a trecentosessanta gradi, 
Garrison è proprio come 
si vede in televisione, non 
solo fisicamente: simpati-
co, alla mano, sensibile, 
ma soprattutto un grande 
professionista. Impegna-
to a Milano con il musical 

‘Let’s Dance’, in cui si esibiscono 
i professionisti del programma te-
levisivo di Maria De Filippi, con 
l’aggiunta dei talenti - rivelazione 
della danza dell’edizione appena 
conclusasi, il celebre coreografo ha 
trovato il tempo di fare una piccola 
deviazione di percorso per far spe-
rimentare agli allievi della scuola 
un’ora e mezza di divertimento e 
studio di uno stile personalissimo, 
tra esercizi di musicalità e coor-
dinazione, passi dal sapore latino 
- americano e coreografie coinvol-
genti ed emozionanti. Garrison ci 
ha anche concesso un’intervista in 
cui parla della sua vita per la dan-
za, della sua carriera, di quel, non 
so che, che cerca in un ballerino… 
Prossimamente sulle pagine di 
‘LOGOS’: non perdetevela!

A danza c’è Garrison
di Alessandra Caccia

Ruota degli innocenti 

L
a cronaca costringe ad 
affrontare il dramma di 
neonati che finiscono nei 
cassonetti. Il Sen. Mas-
simo Garavaglia, vice-
presidente Commissione 

Bilancio,  da sinda-
co aveva dotato il 
comune che am-
ministrava, Mar-
callo con Casone, 
di una ‘culla’,  ri-
edizione moderna 
della ‘ruota degli 
innocenti’, mec-
canismo girevole 
posto già nel ‘400 all’ingresso di 
istituti religiosi, dove le ragazze 
madri potevano lasciare i neona-
ti non voluti. Ora, da senatore, ha 
presentato, come primo firmatario, 
un disegno di legge per la riaper-
tura e diffusione di questa ‘ruota’. 
“Un luogo ovviamente consono al 
nostro tempo, - afferma Garavaglia 
- situato presso punti di accoglienza 
monitorati 24 ore su 24, dove il ne-
onato possa essere lasciato in piena 

sicurezza e riservatezza. L’azio-
ne penale prevista dalla legge nei 
confronti di chi abbandona al loro 
destino, spesso tragico, i neonati 
si è rilevata del tutto insufficiente. 
E’ stata introdotta la possibilità del 
parto anonimo presso le strutture 
ospedaliere, ma anche questa solu-
zione non ha prodotto risultati sod-

disfacenti. Il neonato 
può essere salvato 
solo garantendo un 
vero anonimato».  
Inoltre, l’iniziativa 
di legge del Car-
roccio vede anche 
l’istituzione di un 
numero verde, ope-
rativo 24 ore su 24, 

in grado di fornire informazioni 
sulla localizzazione e sul funzio-
namento dei punti di accoglienza 
e di ricevere eventuali segnala-
zioni anonime su casi di neonati 
abbandonati.  Infine, il decreto di 
legge Garavaglia sancisce la reclu-
sione da 6 mesi a un anno in caso 
di violazione del diritto di accesso 
gratuito ai punti di accoglienza del 
neonato e del diritto all’anonimato 
della madre.

di Ida Gaudenzi
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PUBBLICITA’
VOLANTINI

SITI INTERNET

DISTRIBUZIONI

BANNER e MANIFESTI

IMPIANTI ANTENNE TV

Via Magenta, 49/4 - 20020 ROBECCHETTO C/I
Tel. e Fax 0331 876255 - cell. 3395471354

www.settimanalelogos.it

  Una notte da campioni

Piazza S.Giorgio, 5 - 20012 Cuggiono (MI)
Tel. 02 97240707 - Fax 0297240894 

Email:raffaella@raffaellaviaggi.it - web:www.raffaellaviaggi.it

E' ARRIVATO IL NOSTRO CATALOGO ESTATE 2010!!!

QUOTE SCONTATE DAL 9% AL 20% ... E DI PIU' ANCORA 

RISPETTO ALLE QUOTE DA CATALOGO E AI PRENOTA PRIMA!

UN ESEMPIO???

CROCIERA - 7 NOTTI - FRANCIA, SPAGNA, TUNISIA, MALTA 

PARTENZA 25 SETTEMBRE DA GENOVA -  CABINA INTERNA

EUR 695 ANZICHE' EUR 1430!!!

E TANTE ALTRE PROPOSTE

nuovo punto vendita

 ▲ Speciale Champions - pag. 2
Bayern - Inter: conosciamo le due rivali  

 ▲ Speciale Champions - pag. 3 
“Una vita con i nerazzurri: la mia storia” 

 ▲ Speciale Champions - pag. 4 
Una notte speciale: tra tifosi e appassionati



L 
a stagione del Bayern 
Monaco è spaccata in 
due da una partita, quella 
contro la Juventus dell’8 
dicembre. Prima di quel-
la gara la squadra di Van 

Gaal era alla ri-
cerca di un’anima, 
invischiata nella 
lotta per i primi 
quattro posti del 
campionato tede-
sco e con la con-
creta possibilità di 
essere eliminato 
nella fase a gironi 
della Champions. 
Insomma, si era 
vicini al disastro totale, visti anche 

i problemi di spogliatoio. Ma quel-
la vittoria, quel 1 - 
4 a Torino, ha fatto 
nascere un nuovo 
Bayern: la squadra, 
trascinata da Rob-
ben, ha cambiato 
passo arrivando 
a conquistare la 
Bundesliga ed eli-
minando la Fioren-
tina, il Manchester 
United ed il Lione 

per arrivare alla finale di Madrid. 

Bayern - Inter:
è tempo di giocare

L’olandese che ha, già, punito l’altra Milano 
Solo un paio di anni fa, sembrava che la gloriosa carriera di 
Louis Van Gaal fosse già arrivata al capolinea: dopo l’esonero dal 

Barcellona nel 2003, il tecnico olandese si 
accasò all’AZ Alkmaar, l’ultima squadra 
in cui aveva giocato. In 4 anni, portò 
questo piccolo club al titolo olandese 
e si rilanciò come allenatore. Passato 
quest’estate al Bayern, è subito diventato 
campione di Germania ed ha ancora 
due finali per scrivere il suo nome nella 
leggenda del club bavarese.

E 
rano 38 anni che l’Inter 
non arri-
vava in 
finale di 
C h a m -
pions Le-

ague, e già questo 
sarebbe abbastanza 
per rendere leg-
gendaria la stagio-
ne. Ma c’è modo 
e modo di fare la 
storia: i nerazzurri, 
dopo gli affanni del girone elimina-

torio, hanno sconfitto i futuri cam-
pioni d’Inghilterra del Chelsea, si 
sono sbarazzati del modesto Cska 
Mosca con due 1-0 ed hanno elimi-
nato il Barcellona stellare di Messi. 
Le partite contro i blaugrana, spe-
cialmente l’andata, sono state la 
definitiva affermazione di un grup-
po che in Europa aveva sempre 

faticato: è cam-
biata la mentalità 
e l’approccio alle 
gare ed il gran-
de mercato della 
scorsa estate ha 
portato i giocatori 
giusti per il salto 
di qualità, come 
Lucio, Sneijder 
ed Eto’o e il prin-
cipe Milito, uomi-

ni che hanno fatto la differenza.

Lo ‘Special One’, l’Herrera dell’era moderna
L’Italia è un paese che ha un rapporto controverso con Josè 
Mourinho, molti lo amano ed altrettanti lo odiano, ma quello che 
non si può discutere è la perfezione tattica 
raggiunta dall’Inter: davanti al muro 
nerazzurro si sono schiantate corazzate 
del calibro di Chelsea e Barcellona, 
campioni in patria, ma umiliate da Mou. 
Nessuno sa preparare una partita meglio 
di lui e nessuno, da noi, ha mai fatto 
il ‘triplete’: lasciare così lo renderebbe 
immortale al fianco del Mago Herrera.

Il Real dice ‘no’, in finale, però, ci vanno loro
Doveva essere la stagione del grande 
rilancio del Real Madrid, e invece... Oltre 
al danno di ospitare una finale senza 
potervi partecipare, anche la beffa di 
vedere due ex in campo: sicuri di non 
avere rimpianti con Wesley Sneijder e 
Arjen Robben, in esubero quest’estate e 
svenduti al primo offerente?

Un ex di lusso pronto alla sfida con il passato
E parlando di esuberi, anche il Bayern 
deve mangiarsi le mani: in estate 
l’Inter si presentò in Baviera per avere 
informazioni su Van Buyten, ma gli 
venne offerto un Lucio desideroso di 
nuove esperienze ed i nerazzurri non ci 
pensarono due volte. Risultato? É stato 
uno dei migliori di questa stagione...

TRASLOCHI anche parziali

SGOMBERO cantine e solai

TRASLOCHI anche parziali

SGOMBERO cantine e solai

PREZZI CONVENIENTI - PREVENTIVI GRATUITI

Svuotamenti
smontaggi e montaggio mobili

imbiancature
e altro ancora

CHIAMAMI ANCHE SOLO PER UN CONSULTO!

MIGLIORIN PAOLO via XXV Aprile, 8 - Turbigo (MI)
Cell. 333.8607581 - Tel/Fax 0331.899785 

di Dario Vismara
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C 
i sono le foto con il 
‘Trap’ e la Coppa Uefa, 
con Zenga, Bergomi e 
tutta la squadra. Quelle 
dei momenti trascorsi in 
panchina, a gioire per un 

gol o ad arrabbiarsi per un’azione 
sbagliata. Alcune sono appese al 
muro, altre, invece, sono custodite 
in un album, correlate dai ritagli di 
giornale. Manca poco più di una 
settimana alla finalissima di Cham-
pions League tra l’Inter e il Bayern 
Monaco quando Camillo Cedrati 
che, per oltre venti, 
è stato uno dei 
pilastri del club 
di Milano, ci ac-
coglie nella sua 
abitazione alla 
periferia di Tur-
bigo. Seduti nel 
salotto  ci raccon-
ta prima la sua sto-
ria, il suo passato 
trascorso all’inter-
no del Consiglio di 
Amministrazione  e 
come dirigente ac-
compagnatore, per 
poi guardare più da 
vicino l’appuntamento del Santia-
go Bernabeu di Madrid. Molti anni 
nell’Inter, in panchina,  accanto 
ad allenatori e calciatori: chissà 

quanti aneddoti, quanti campio-
ni e mister ha conosciuto? 

“Sono stati anni 
di grandi emo-
zioni che non di-
menticherò mai 
- dice - Ognuno 
ha qualcosa di 
particolare. Ri-
cordo ancora le 
prime trasferte 
che si face-
vano in giro 
per il Mondo, 
dalla Cina al 
Canada, fino 
al Brasile. 
I derby con 

il Milan e le altre importan-
ti gare di coppa o di campionato. 
Di giocatori ne ho conosciuti tan-
ti, così come anche gli allenatori. 
Ciascuno con le sue particolarità e 

di Alessio Belleri

qualità, sul campo e fuori”. Se do-
vesse fare due nomi: chi il miglior 
giocatore e chi, 
invece, il tecni-
co? “Sicuramen-
te Matthaeus, un 
trascinatore che 
riusciva sempre 
a trasmettere 
forza e grinta 
all’ambiente. 
Come si dice 
un campione 
con la ‘C’ ma-
iuscola. Sul 
mister, senza 
alcun dubbio, 
Trapattoni. Il 
‘Trap’ era straordinario,  sia 
quando preparava le partite, sia du-
rante le gare. Un motivatore come 
ce ne sono stati pochi”. Tra i ricor-
di ce ne è uno al quale è più affe-

Vent’anni di panchine e partite
Il turbighese Cedrati e la sua storia all’Inter aspettando la finale

ROBECCHETTO CON INDUNO: Si dispone di ville singole e 
a schiera di nuova costruzione, soluzioni anche su unico 
livello. Possibilità di personalizzazione. Ottimo capitolato.
BIENATE: Appartamento dalle generose metrature, 3 locali 
con servizi completamente autonomo con 3 posti auto. 
Libero subito. Merita visione. € 103.000,00 
MALVAGLIO: N. 2 appartamenti composti da soggiorno con 
cottura, ripostiglio, 2 servizi, 2 camere, ampi balconi e box 
auto. Nuovo mai abitato. € 170.000,00 
ROBECCHETTO CON INDUNO: Soluzione semindipendente 
da personalizzare con giardino. € 67.000,00
MALVAGLIO: Spazioso e luminoso appartamento compo-
sto da cucina abitabile, soggiorno, 2 camere, ripostiglio e 
bagno con annesso box e cantina. € 170.000,00 

SI EFFETTUANO VALUTAZIONI GRATUITE PER QUALSIASI TIPO DI IMMOBILE. ASSISTENZA PRATICHE NOTARILI E CATASTALI.

 Leggero
R I S T O R A N T E

Chef ROCCO MARCO

Via Roma,10 20029 Turbigo(MI)

Tel. 0331-890564

aperto tutti i giorni a pranzo

Chiuso domenica sera– lunedì e martedì sera

DA FINE APRILE....

MERCOLE....DIVINO
corso base di avvicinamento al mondo del vino

Per informazioni chiamare 347-7550008

zionato? “Sono tanti, però vi dico 
l’anno dello scudetto dei record 
(in panchina c’era Trapattoni ndr) 
o ancora la stagione in cui si an-
dava male in campionato, mentre 
in Coppa Uefa eravamo fantasti-
ci”.  Detto questo veniamo al 22 
maggio: Bayern Monaco - Inter, 
finale giusta? “Secondo me Inter 
- Barcellona”. Come finirà la par-
tita? “Difficile fare un pronostico, 
un po’ anche per scaramanzia. Co-
munque dico che vinceranno i ne-
razzurri”. Sono passati trentotto 
anni dall’ultima volta dell’Inter 
in finale di Champions o Cop-
pa Campioni: perché così tanto 

tempo? Che cosa 
è mancato? 
“C’erano na-
zioni molto più 
organizzate per 
certi tipi di com-
petizioni: vedi, ad 
esempio, Spagna, 
Inghilterra e gli 
anni d’oro olande-
si con l’Ajax”. In-
fine, un commen-
to su Mourinho... 
“E’ uno dei miglio-
ri per come è riusci-
to a far crescere la 
squadra e per come 

comunica con i singoli calciatori, 
trasmettendo quella giusta menta-
lità che serve a livello europeo”.  
(Foto di Franco Gualdoni) 

ogni settimana
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La finale ‘a parole’
cosa dice la gente 

MAGENTA
Lunedì: 14.00 - 19.30

Da Martedì a Venerdì: 8.00-19.30
Sabato:  8.00 - 20.00

MESERO
Lunedì: 14.30 - 19.30
Da Martedì a Sabato: 

8.30 - 19.30

BOFFALORA 
Lunedì: 08.00 - 12.30
Da Martedì a Sabato:

8.00 - 12.30 / 15.00 - 19.30

ALBAIRATE
Lunedì: 08.30 - 13.00
Da Martedì a Sabato:

8.30 - 13.00 / 15.00 - 19.30

OZZERO
Da Lunedì a Sabato: 

9.00  - 20.00

Creme e Semolino Gr.250  

€ 2,30 

Pastine Mellin Gr.350

€ 1,00 

Omogeneizzati 
Frutta Gr.100x2  

€ 1,00 
Omogeneizzati
Carne Gr.80x2  

€ 1,50 

Latte in polvere Gr.800

€ 11,90 
Latte Mellin 2Bt Ml500

€ 1,39
Biscotti Mellin Gr.360

€ 1,90

OFFERTE DAL 15
AL 22 MAGGIO

C 
hi vincerà la finale di 
Champions League? Inter 
e Bayern Monaco sono 
davvero le due squadre 
che più di tutte si sono 
meritate di scendere in 

campo a Madrid? In attesa del 22 
maggio, quando la gara entrerà 
nel vivo, dando, finalmente, tut-
te le risposte e le conferme del 
caso, abbiamo voluto fare un tour 
nel territorio, proprio per parlare 
con alcuni tifosi ed appassionati 
di calcio. “Senza nulla togliere al 
Bayern, la vera finale c’è già stata - 
afferma Luigi - Mi riferisco a Inter 

- Barcellona. Tor-
nando al 22 mag-
gio: chi vincerà? I 
nerazzurri”. “Pen-
so che la sfida fini-
rà 2 - 1 per l’Inter, 
ha più possibilità e 
almeno sulla carta 
è più forte - com-
menta Angelo -”. 
“Certo che vedrò 
la finale, così come 
ho visto tutte le partite che, fino 
ad oggi, hanno trasmesso in chia-
ro - ribadisce Carmelo - Finale 
giusta oppure no? 
Per alcuni aspetti 
sì, per altri, inve-
ce, meno”. Su chi 
vincerà, lo stesso 
Carmelo ci confer-
ma che da italiano, 
ovviamente, il tifo 
sarà per i nerazzur-
ri. “E’ sicuramente 
una finale giusta 

- dice Jacopo - 
Voglio dire che la 
Champions se la 
merita chi ha dimo-
strato di essere una 
squadra vincente... 
Non chiedetemi, 
però, di fare pro-
nostici: ribadisco 
soltanto che il Ba-
yern ha giocatori 

che possono dare 
problemi, ma l’Inter questa Cham-
pions l’ha, già, vinta e può perderla 
solamente lei”. “Alla fine il Bayern 

ha meritato, pur 
ci sia qualcosa da 
replicare in meri-
to alla gara con la 
Fiorentina - spiega 
Gabriele - Sull’In-
ter, nessun dubbio: 
ha avuto episodi 
a favore, ma ha 
giocato alla gran-
de. Come finirà? 

Spero vincano i nerazzurri, almeno 
per mantenere i 4 posti in Cham-
pions”. “Il Bayern, a parte la sfida 
con la Fiorentina, merita la finale 
- commenta Christian - perché in 
queste competizioni serve anche 
molta fortuna. Ma l’Inter, vediamo 
di analizzare com’è la situazione: 
Quale impresa al Camp Nou e con 
il Chelsea? In entrambe ci sono 
episodi che fanno discutere”. E sul-
la vittoria finale... “Spero nell’Inter 
per due motivi: permettere all’Ita-
lia di avere ancora 4 formazioni in 
Champions e, infine, perché i ne-
razzurri, quest’anno, sono troppo 
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P 
er chi l’ha conosciu-
to non era solamente 
il comandante della 
Polizia locale, ma era 
molto di più: una figu-
ra che aveva segnato 

un’epoca e che sapeva sempre darti 
il consiglio e l’aiuto giusto, in ogni 
momento e situazione. Entrando 
dalla porta a lato del palazzo comu-
nale, il suo ufficio era il primo che 
incontravi, sulla sinistra. Di fronte 
aveva, invece, il suo comando e i 
suoi uomini, gli stessi che, oggi, 
hanno il volto segnato dalle lacrime 
ed il cuore spezzato per una trage-
dia che ha fatto calare lentamente il 
silenzio su tutta Inveruno e sui pa-
esi vicini. Dolore, lacrime e rabbia, 
ieri (giovedì 13 maggio ndr), sono 
diventate un tutt’uno, nel ricordo di 
Giambattista Gornati, 65 anni tra 
pochi giorni e che un destino tan-
to crudele ha strappato per sempre 
all’amore ed all’affetto di familia-
ri, parenti, amici, colleghi e degli 
amministratori con i quali si è tro-
vato a lavorare, quotidianamente, 
fianco a fianco. E’ stato un malore 
improvviso, nel primo pomeriggio, 

a portarselo via. Inutili, purtroppo, 
i tentativi di salvargli la vita, prima 
dei vigili in quel momento in servi-
zio al comando che, si sono, subito, 
precipitati sul posto, 
così come anche dei 
soccorritori dell’Inter 
Sos di Marcallo con 
Casone e del medico 
a bordo dell’elisoc-
corso. Trentasei anni 
di onorata carriera ed 
una vita intera spesa 
a favore degli altri e 
del prossimo, can-
cellati in un istante a 
sole poche settimane 
dal 9 giugno, giorno in cui avrebbe 
ufficialmente raggiunto l’importan-
te traguardo della pensione. Tante 
le parole di affetto e di conforto e 
numerose le testimonianze arriva-
te nelle ore appena successive alla 
tragedia. “Stavamo organizzando 
un momento di festa per il suo im-
minente pensionamento – ha detto 
il sindaco Maria Grazia Crotti – Il 
mio pensiero di grande affetto va 
alla moglie Pinuccia, al figlio Gio-
nata, ai suoi adorati nipotini e a tut-

Per tutti quanti era ‘il Gornati’ 

Pompe Funebri
San MARTINO

di Fabrizio Rizza
Sede legale: Via San Rocco 30  

20012 Cuggiono (Mi)

per contattarci:

335 79 08 713
02 97 47 433

SERVIZIO ATTIVO 24 ORE SU 24
IN TUTTI I COMUNI

ti i suoi cari. Una colonna portante 
per il nostro comune, come è stato 
lui, non può crollare improvvisa-
mente. Per ricordare la sua attività, 

svolta in 36 anni di 
servizio, occorereb-
be scrivere un intero 
libro, tanto è stato in-
tenso il suo operato. 
Voglio, tuttavia, ci-
tare due momenti di 
alto riconoscimento: 
l’encomio solenne 
con l’attribuzione 
di croce al merito e 
nastrino per meriti 
speciali da parte del 

Presidente della Regione Lombar-
dia, Roberto Formigoni, conferi-
togli l’8 aprile 2002, e l’encomio 
solenne, da me attribuito durante 
la seduta del consiglio comunale 
del 9 novembre scorso. Lo ricorde-
remo per le sue doti umane e pro-
fessionali, per la sua straordinaria 
disponibilità”. Ciao Giambattista, 
ciao ‘comandante Gornati’. I fu-
nerali si svolgeranno questo sabato 
15 maggio, alle 14, partendo da via 
Marcora, al numero 38.

Un parco per skatebord ad 
Inveruno? L’orginale idea 
parte da ‘Facebook’ e ha già 
raccolto l’adesione di circa 
475 amici simpatizzanti. 
Questa la proposta lanciata 
via internet: “Ciao a tutti, 
inverunesi e non... questo 
gruppo è finalizzato alla 
creazione nel comune di 
Inveruno di uno skatepark - si 
legge nel loro spazio online 
-  visto e considerato che non 
esistono strutture o spazi 
dedicati ai giovani tranne 
che uno stadio,... [...] l’idea 
è quella appunto di creare 
una struttura/punto di ritrovo 
gratuita ed aperta a tutti dove 
condividere una passione o 
semplicemente farsi due risate 
stando a guardare le ‘cartelle’ 
che ci prenderemo!” L’idea 
sembra si già arrivata ad 
alcuni assessori, ora vediamo 
se diverrà realtà.

Uno ‘Skatepark’?
L’idea nasce online

G 
li amici di A.V.S.I., 
in collaborazione con 
la Parrocchia di San 
Martino, Comunione 
e Liberazione e con il 
patrocinio del comune 

di Inveruno hanno organizzato dal 
13 al 17 maggio la mostra ‘Ecco 
tua madre’ che presenta e propo-

ne le tracce di devozione mariana 
presenti nel Decanato di Castano 
Primo. “La devozione alla Vergine 
e l’arte ad essa ispirata raccontano 
la storia di committenze di nobili 
famiglie, ma anche di una profon-
da religiosità connessa ai ritmi del-
le stagioni e della vita nei campi”. 
L’allestimento è ospitato presso la 

chiesa di Sant’Ambrogio ad 
Inveruno. Per gli orari di 
apertura segnaliamo: saba-
to 15 maggio dalle 10 alle 
12.30 e dalle 15 alle 18.30; 
domenica 16 maggio dalle 
8.30 alle 12.30 e dalle 15 
alle 19; mentre lunedì 17 
maggio dalle 10 alle 12.30. 
Sono inoltre possibili anche 
le visite guidate.

‘Ecco tua madre’

SMALTIMENTO
ETERNIT  

COPERTURE
IN GENERE

IMPERMEABILIZZAZIONI 
CON GUAINE

RISTRUTTURAZIONI
EDILI

IMPIANTI
FOTOVOLTAICI

www.lattoneriaairoldi.it

Dario Airoldi
320 9619817

Marco Airoldi
339 2417372

Mesero (Mi)        Vanzaghello (MI)

Tel. 0331658443 - Fax 0331306470

info@lattoneriaairoldi.it

PER I LETTORI DI              LOGOS

10% DI SCONTO SUI PREVENTIVI CHE CI PRESENTERETE
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I 
l comune di Bernate Ticino 
ha promosso, lo scorso sa-
bato 8 maggio, una giornata 
all’insegna del “miglio-
ramento della vivibilità e 
dell’estetica di alcune zone 

del paese, valorizzando l’immagi-
ne di una splendida cittadina qual 
è Bernate”, afferma l’assessore al 
territorio e all’ambiente, Simone 
Tizzoni. L’iniziativa, denominata 
‘Pulizia aiuole e spazi verdi’, ha 
inteso “sensibilizzare i cittadini sul 
rispetto della natura in senso lato, 
comprendendo tanto quella ‘sel-
vaggia’, quanto quella disciplinata 
nelle istallazioni (parchi giochi, 
aiuole, giardini...) che popolano le 
nostre città, coinvolgendo i cittadi-
ni nel ripristino delle aree sensibili 
del paese”, dice ancora Tizzoni. I 
partecipanti sono partiti alle 14 dal 
ritrovo di piazza della Pace e, di-

visi in gruppi, si sono recati nelle 
diverse zone soggette a pulizia rac-
cogliendo cartacce, plastica, vetri e 
quant’altro di nocivo al benessere 
delle aree in questione. Alla mani-
festazione ha partecipato anche il 
sindaco Chiaramonte che, riscon-
trando la bontà dell’iniziativa, di-
chiara che “questo tipo di evento 
sarà ripetuto periodicamente, e a 
giugno, nella stessa direzione am-
bientalista, verranno eliminate le 
sporche e anti-igieniche campane 
di vetro, grazie a un accordo col 
Consorzio dei Navigli e alla raccol-
ta porta a porta del vetro stesso”. 
Al termine dell’iniziativa è stato 
allestito un gustoso rinfresco. 

Si ripulisce il paese

Giovani studenti... giornalisti
Giovani studenti o... provetti giornalisti? 
Grande soddisfazione alla scuola secondaria 
di primo grado di Bernate Ticino, dove ben 
due classi si sono distinte nel concorso 
promosso dal quotidiano ‘Il Giorno’ per 
‘giovani giornalisti’. La classe IIIa E è giunta 
seconda ottenendo come riconoscimento un 
computer, una stampante ed una ‘classe 
virtuale’ online per un anno; la IIa E è 
invece arrivata terza, tra le varie sfi de 
a colpi di articolo con altre scuole del 
territorio, conquistando un altro computer. I 
professori che hanno curato il progetto sono 
stati Luisa Bolognesi, Silvana Vanzulli, Elda 
Calore e Angela Cancelliere.

di Andrea Crespi

Centro Sociale: tante le iniziative
La cena organizzata venerdì 7 maggio presso 
il Centro Sociale di Cuggiono si è svolta in un 
clima di grande allegria. Ma il risultato più 
bello viene forse dal servizio di trasporto per 
il ciclo di dodici cure termali (a cui si riferisce 
la foto, ndr), effettuato presso lo stabilimento 
di Salice Terme. Hanno partecipato 32 persone 

di cui 20 con 
riferimento al Centro 
Sociale di Cuggiono. 
Quest’anno i costi 
sono stati di 100 
euro a persona ai 
quali vanno aggiunti 
i ticket e l’iscrizione.

Gli abbonamenti per ‘NotiziAido’ 
Il gruppo Aido di Cuggiono comunica che 
e’ iniziata da parte dell’Aido Regionale 
della Lombardia la campagna abbonamenti 
della rivista “NotiziAido”. Alcuni incaricati 
telefoneranno agli iscritti per sapere se 
vogliono sottoscrivere l’abbonamento 
(costo 35 euro deducibili dalle tasse), chi 
volesse ricevere tale 
rivista puo’ aderire 
all’abbonamento e 
ricevera’ a casa il 
bollettino postale per la 
sottoscrizione. Questo 
e’ un altro modo per 
aiutare l’associazione. 

Fiction alla francese 

C 
uggiono ha aperto le por-
te ai cugini d’oltralpe, 
grazie all’associazione 
‘EquiLibri’ che ha par-
tecipato ad un evento di 
livello na-

zionale: il Festival 
della Fiction Fran-
cese, che si è svolto 
dal 3 al 10 maggio in 
diverse tappe italiane 
come Roma, Milano, 
Napoli, Bari…e Cug-
giono! “E’ stato un 
onore per noi essere 
inseriti in una mani-
festazione così importante - spiega 
la presidente Lidia Gualdoni - ciò 
dimostra che quando entra in gio-
co la cultura, non esistono confi ni 
letterari e si dà spazio ad uno scam-
bio di opinioni ed idee costruttive”. 
Il Festival è un dialogo aperto tra 

scrittori italiani e francesi sui modi 
differenti di approcciarsi alla scrit-
tura e di testimoniare la realtà ed 
è organizzato dal Centro Cultura-
le Francese. La serata cuggionese 
dello scorso 4 maggio presso la 
sala ‘Le radici e le Ali’ ha avuto 
grande riscontro di pubblico; ospi-

te d’onore Serge Qua-
druppani, scrittore 
francese di romanzi 
noir, saggi  e libri per 
ragazzi, nonché tra-
duttore (sua è infatti 
la ‘voce francese’ di 
Stephen King e An-
drea Camilleri). Qua-
druppani ha parlato 
dei suoi ultimi tre ro-

manzi tradotti in italiano: ‘In fondo 
agli occhi del gatto’, ‘Y’ e ‘Rue de 
la cloche’. Protagonisti dei suoi la-
vori sono spesso gli animali, intesi 
come una sorta di specchio della 
realtà quotidiana che accomuna gli 
esseri umani. 

di Stefania Carabelli

Numerose autorità, ‘vecchi 
amici’ (come l’ex cappellano 
don Giampiero) e tanti colleghi 
di una vita per la grande 
festa di pensionamento della 
responsabile del servizio 
infermieristico dell’Ospedale 
di Cuggiono Mariella 
Colombo. “Speriamo che possa 
continuare a essere vicina 
alla nostra struttura” ha 
detto la dirigente dell’Azienda 
Ospedaliera Carla Dotti.

Grande festa
per Mariella Colombo Questa proprio non ci voleva: pioggia a dirotto e clima decisamente fuori dai canoni della primavera: 

così è iniziato il mese di maggio e così ha avuto luogo il primo weekend del mese la Festa Patronale 
dei SS. Giacomo e Filippo a Castelletto. Il maltempo ha causato una scarsa affl uenza di pubblico nel 
pomeriggio; in mattinata invece in molti hanno partecipato alle 
celebrazioni religiose. Purtroppo non è stato possibile dare spazio ai 
giochi all’aperto dedicati ai bambini e organizzati dal gruppo Terra 
di Fantasia mentre il concerto del corpo bandistico Santa Cecilia, 
che festeggia quest’anno il 180° dalla sua fondazione, ha avuto 
luogo al coperto. Ha riscosso discreto successo la mostra fotografi ca 
‘Volti e colori del lavoro al centro dell’immagine’, a cura del 
fotografo bergamasco Maurizio Plebani. “Ho voluto- spiega Plebani 
– mettere in contrapposizione l’antico con il moderno”.

A Castelletto celebrata la festa patronale per i SS. Giacomo e Filippo

Piazza San Giorgio
20012 CUGGIONO (MI)

02 97240358ACCONCIATURE PER SIGNORA

Lucia
la nostra missione

è prenderci cura delle persone, attraverso 
l’utilizzo di prodotti cosmetici bio-etico 

compatibili, formulati con sostanze 
botaniche e aromi puri di piante e fiori.

Pubblicità su LOGOS
una vetrina  per

oltre 30.000 famiglie.

Tel. 3405699569
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U  
na testimonianza di fede 
molto particolare, quasi 
unica, che non può non 
coinvolgere l’intera co-
munità dairaghese e lo-
cale. Dal 30 maggio al 6 

giugno la Parrocchia San Genisio 
di Dairago ospiterà infatti la Ma-
donna Pellegrina del Santuario di 
Fatima. “In un certo senso vorrem-
mo porre la nostra comunità sotto 
la protezione di Maria - ci spiega 
il parroco don Paolo Vesentini - 
crediamo e speriamo possa portare 
grazia e opportunità per tutti i fede-
li ed i laici che saranno coinvolti da 
questo particolare appuntamento”.  
La statua della Madonna Pellegri-
na di Fatima è una delle cinque co-
pie, perfettamente identica all’ori-
ginale, che ogni anno, da aprile a 
settembre, ‘viaggia’ per il mondo 
(una per continente). Quella che 

sarà ospitata a Dairago è ‘ospite’ in 
questi giorni presso la Basilica di 
San Pietro a Roma. “Era da molti 
anni che non veniva ospitata nella 
nostra zona, sia come Decanato di 
Castano Primo che come area ter-

di Vittorio Gualdoni

ritoriale - continua il parroco - per 
questo credo sia molto bello acco-
glierla nei nostri paesi. Lo sguardo 
protettivo di Maria non può che 
rimandare a Gesù, per questo riten-
go che la Madonna di Fatima farà 

da missione per un risveglio spi-
rituale. Già sono molto soddisfat-
to di come il paese si sia attivato: 
giovani dell’oratorio, Protezione 
Civile, Pro Loco, autorità istituzio-
nale e molti volontari aiuteranno a 
gestire gli eventi”. Entrando nello 
specifi co, l’arrivo della Madonna, 
molto probabilmente in elicottero, 
avverrà domenica 30 maggio, alle 
19, presso lo spiazzo di via don 
Minzoni. La settimana seguente la 
chiesa parrocchiale ospiterà la Sta-
tua tenendo un’apertura più ampia 
possibile, tutti i giorni dalle 7 alle 
22.30 con apposite adorazioni, ro-
sari e celebrazioni particolari. Tre 
le processioni solenni: domenica 
30 maggio, all’arrivo della Statua; 
giovedì 3 giugno alle 20.30 e sa-
bato 5 giugno sempre alle 20.30. 
Per  prenotare visite di gruppi o 
informazioni è possibile contatta-
re il numero 0331.431214 o il re-
sponsabile del comitato, Emilietto 
Olgiati, al numero 333/1741475.  

E’ giunto il momento di scendere in strada per rivendicare un diritto, ma soprattutto per manifestare 
un problema. Questo è quello che pensano il ‘Comitato Spontaneo Residenti’ e gli utenti di via Della 
Chiesa e di via Verdi (Strada Provinciale 128) in collaborazione con l’amministrazione comunale di 
Dairago. Il punto nevralgico, ovviamente, riguarda il troppo traffi co che quotidianamente attraversa la 
cittadina portando inquinamento e rumore. Per questo, oggi, sabato 15 maggio, con partenza alle 11 
davanti al Comune, è stata indetta una grande manifestazione di protesta denominata ‘E’ ora di dire 
basta!’. Le motivazione che spingeranno i cittadini a scendere in strada possono così essere riassunte: 
“Da anni ogni giorno più di 20.000 automezzi attraversano Dairago percorrendo la Strada Provinciale 
128 tra Busto Arsizio e Busto Garolfo provocando un elevato tasso di inquinamento, disagi e pericolo 
per i residenti e da un anno sul tavolo della Provincia di Milano e della Regione Lombardia c’è la 
petizione che più di 1.550 cittadini hanno fi rmato per chiedere una circonvallazione”.

“E’ ora di dire basta!” Sabato 15 maggio in programma una manifestazione di protesta per la SP128

L’attesa per la Madonna di Fatima
La Parrocchia ospiterà la Statua dal prossimo 30 maggio al 6 giugno

CERCHI UNA BADANTE?

Pratica Assunzione GRATUITA

Legnano: Via 29 Maggio, 82
Tel.  0331.545882 - Cell. 339.1925187

info.legnano@santarosaassistenza.it
www.santarosaassistenza.it

Ore - Giornata – Conviventi - Festivi

CHIAMACI

Offriamo ai nostri clienti la garanzia di incontrare 
candidate corrispondenti al profilo richiesto, 

garantendo affidabilità e professionalità.
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P 
er Arconate questo 
sarà un fine settimana 
denso di festeggia-
menti; un week-end 
che farà da apripista 
al ricco calendario di 

eventi che caratterizzerà sia la pri-
mavera sia l’estate del ‘Comune 
d’Europa’. Il via a questa rassegna 
di eventi lo darà questa mattina 
(sabato 15) la camminata ‘Un po’ 
di moto fa bene’ dedicata in modo 
particolare alle donne. L’appunta-
mento è alle 8 al Parco del Canale. 
Si tratta di una camminata a rit-
mo blando di circa 1 ora e mezza 
durante la quale alle partecipanti 
sarà insegnato a camminare e re-
spirare correttamente (l’iniziativa 
sarà ripetuta anche nella mattinata 
di domani alla stessa ora e luogo). 
Poco più tardi, alle 10.30 in Piazza 
dell’Usignolo, partirà l’undicesi-
ma edizione della “Luca Bike”, il 
trofeo di mountain bike amatoria-
le organizzato in memoria di Luca 
Sapuppo. Al termine della gara si 

svolgeranno le premiazioni e un 
piccolo rinfresco per tutti. Da Piaz-
za dell’Usignolo cominceranno 
anche i festeggiamenti per la tradi-
zionale “Festa delle Rondini” che 
ogni anno il Comune organizza in 
collaborazione con le famiglie resi-
denti nel rione. Il programma con-
sta di una serata danzante, sabato, 
sino alle 21.30, quando si esibirà la 
Fanfara Bersaglieri di Montopoli 
Val d’Arno. Nel corso della serata 
si potranno gustare i dolci preparati 
dalle famiglie residenti in Località 
Usignolo. Domenica, invece, sono 
previsti giochi e sorprese per tutti 
i bambini e, alle 16.30, la scuola 
Orion Danza metterà in scena un 

Ad Arconate iniziano le feste... 

CENTRO DECORAZIONE E COLORE

tel. 0331 882504
fax 0331 877047
via Malvaglio,19 - S.P. n. 349
20022 Castano Primo

Effetti decorativi che vestono l’ambiente
per rendere le pareti importanti

componenti d’arredo.

Preziose venature,
riflessi metallici

di tendenza,
melange cromatici
per sorprendenti

giochi di luce e colore.

Scopri il mondo
dei nuovi decorativi

Una firma per la tua casa

di Matteo Losa

Gran Galà di Danza. La chiusu-
ra della festa sarà alle 17.30 della 
domenica con il risotto dei cuochi 
arconatesi (in caso di pioggia la 
manifestazione si terrà in palestra 
delle scuole medie). Un’ultima an-
notazione per i festeggiamenti del 
2 giugno, la Festa della Repubbli-
ca, che il Comune di Arconate ha 
deciso di anticipare ad oggi. Il pro-
gramma prevede l’alzabandiera al 
monumento al Bersagliere (17.30), 
poi corteo verso il cimitero dove si 
renderà omaggio ai caduti, infine 
Santa Messa alle 18 in chiesa par-
rocchiale. Alle 21.30, in Località 
dell’Usignolo, il già citato concer-
to della Fanfara dei Bersaglieri. 

Arriva la bella stagione e, come 
al solito, fioccano numerose le 
iniziative proposte dal Centro 
Anziani Diurno di Buscate 
ai baldi ‘giovani’ che lo 
frequentano quotidianamente. 
Si parte con una gita in 
giornata prevista per sabato 22 
maggio con meta San Martino 
della Battaglia e Valeggio sul 
Mincio, due località davvero 
interessanti dal punto di 
vista storico e naturalistico. 
La partenza è prevista per 
le 7 da Piazza Mercato e il 
rientro, invece, per le 20.30. 
Iscrizioni presso il bar della 
struttura in Via San Pietro, 
versando la quota d’iscrizione 
di 47 euro. Sabato 29 maggio, 
invece, tutti al teatro San 
Babila di Milano per assistere 
all’opera ‘Il barbiere di Siviglia’ 
di Gioacchino Rossini. La 
partenza è stata stabilita per le 
ore 19.20 da Piazza Mercato. 

Calendario iniziative 
Centro Anziani Buscate

A 
nche la piazzetta an-
tistante la chiesetta di 
Santa Maria a Buscate 
cambierà volto: con la 
delibera di giunta nu-
mero 61, datata 8 aprile 

2010, infatti, è stato approvato il 
progetto di ristrutturazione per la 
cifra complessiva di 175 mila euro, 
che in parte andranno coperti con un 
finanziamento della Regione, dopo 
aver presentato il progetto un mese 
fa. “L’adeguamento è stato deciso 
in concomitanza con la delibera re-
gionale, secondo la quale i Comuni 
con meno di 5000 abitanti possono 
fare richiesta di un finanziamento 
a fondo perduto per la realizzazio-
ne di opere pubbliche fino 
al 75% dell’investimento 
totale – spiega il sindaco 
Luigi Serati – Gli interven-
ti sarebbero rivolti alla ri-
strutturazione dell’area an-
tistante la piazzetta, mentre 
la viabilità per il momento 
resterebbe intaccata”. Il 
progetto fa riferimento ad 
una vecchia delibera risa-
lente al 2004, che riguarda-

va 3 lotti diversi: il primo, riferito 
alla riqualificazione della Piazza 
San Mauro e di Piazza Baracca, 
rimasto in stand by per quanto ri-
guarda la seconda; il secondo si ri-
ferisce alla pista ciclopedonale che 
collega Via Risorgimento a Piazza 
della Filanda, per la quale è stato 
richiesto un finanziamento alla 
Comunità Europea e il terzo lotto 
riguarda proprio l’adeguamento 
dello snodo antistante la chiesetta 
di Santa Maria. “Per l’ottenimento 
del finanziamento dalla Regione 
e in che cifra si rimanda il tutto a 
giugno/luglio – conclude il Sinda-
co – Motivo per il quale s’ipotizza 
un inizio dei lavori verso la prima-
vera del prossimo anno. Ma prima 
dobbiamo terminare i cantieri già 
in atto”.

Piazzetta S. Maria 
di Francesca Favotto
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G  
rande successo per la 
decima edizione della 
corsa non competitiva 
‘Sü e giò par Nusà’! 
Più di 200 corridori 
si sono dati appunta-

mento nella mattinata di domenica 
scorsa alla chiesetta di Santa Ma-
ria in Binda a Nosate per celebrare 
questo straordinario evento, il cui 
percorso si snoda tra le suggestive 
vedute del Naviglio Grande e gli 
incontaminati boschi. Graziati dalla 
clemenza del tempo, i partecipanti 
si sono cimentati con il percorso 
da 6 o 12 chilometri, chi correndo 
(i più allenati), chi camminando, 
verso il traguardo allestito al Par-
co Comunale, dove ad aspettarli 
c’erano ricchi premi e uno snack 
ristoratore a base di pane e nutella. 
Indispensabile, poi, è stato l’appog-

gio e il sostegno della Croce Az-
zurra di Buscate e della Protezione 
Civile di Turbigo. Insomma una 
grande partecipazione, che ha reso, 
inoltre, possibile dare un grosso 
aiuto alla fondazione ‘Aiutiamoli 
a Vivere’, che si occupa dell’ac-
coglienza di bambini bielorussi, a 
cui sarà devoluto l’intero ricavato 
della giornata. Ma ecco tutti i primi 
classificati: sul percorso più lungo, 
al primo posto, Fabrizio Poli; la 
prima donna è stata Cristina Polo-
ni, mentre Davide Poloni e Sabrina 
Ferrari sono stati premiati come 
primo e prima nosatese classifica-
ti; sui 6 chilometri hanno, invece, 
trionfato Aurora Zappone (cate-
goria ragazzi 2000/2002) e Ales-
sandro Tolotti (ragazzi 1997/1999, 
nonché primo classificato assolu-
to); un premio a parte, poi, per il 
gruppo più numeroso, che è stato 
quello di ‘Aiutiamoli a Vivere’, 
con 75 partecipanti.

‘Su e giò par Nusà’
10 anni di emozioni

di Alessandra Caccia

A  
Turbigo si torna a par-
lare di ambrosia. Il co-
mando cittadino di Po-
lizia locale ha, infatti, 
dato avvio ad una serie 
di iniziative mirate, ap-

punto, alla prevenzione, al control-
lo ed alla repressione di tale pianta 
e alla conseguente aerodispersione 
del polline, come previsto dall’or-
dinanza in materia. “In questa pri-
ma fase – spiega il comandante 
Fabrizio Rudoni – ci siamo attivati 
con una campagna di informazio-
ne, rivolta alla cittadinanza inte-
ra, a coloro che hanno terreni nel 
territorio di Turbigo e Nosate, ed 
anche verso gli enti pubblici, pro-
prio per cercare di sensibilizzarli 
sul problema, invitandoli ad effet-
tuare gli sfalci previsti e la pulizia. 
Tutto questo è possibile grazie, 
innanzitutto, ai servizi di monito-
raggio delle varie aree interessate, 
quindi ad una precisa mappatura 
delle aree interessate, dei campi o 
delle differenti situazioni in meri-
to”. Visto e considerato che, negli 
ultimi anni, tale pianta è divenuta 
tra le principali cause di allergie 
che si manifestano, in molti casi, 
anche in sintomatologie asmatiche, 
si è, pertanto, dato avvio ad una se-
rie di attività a scopo preventivo e 
per verificare che, sia da parte del 
privato cittadino che dei vari enti 
pubblici, non venga trascurato il 
problema e che ciascuno di loro 
provveda, come previsto dall’or-

dinanza, alla manutenzione delle 
aree di pertinenza, con un’accurata 
pulizia di ogni tipo di erba presen-
te negli spazi aperti (cortili, par-
cheggi, marciapiedi interni, ecc...) 
e a curare, inoltre, i propri terreni 
provvedendo all’eventuale semina 
di colture intensive semplici (come 
prato inglese, trifoglio, paniaco) 
che, agendo quali antagonisti, im-
pediscono lo sviluppo dell’am-
brosia artemisifolia. E’ importante 
sottolineare che chiunque viola 
le presenti disposizioni, espresse 
nell’ordinanza, e pertanto non ef-
fettua i tagli previsti e lascia il ter-
reno in condizioni di abbandono, 
con la presenza di tali piante, sarà 
punibile con una sanzione ammini-
strativa, oltre all’intimazione di ta-
glio e pulizia. E se tale intimazione 
non verrà ottemperata nei termini 
indicati si procederà, successiva-
mente, ai sensi dello specifico arti-
colo del vigente codice penale. 

L’ambrosia da noi... 

Il gruppo ‘Goonies’ è pronto a regalare ancora momenti unici 
con un’imperdibile due giorni di divertimento, in occasione di 
‘Goonieslandia’, che si terrà il 22 e 23 maggio presso l’Oratorio 
di Malvaglio. Particolarmente ricco il programma di questo 
2010: si comincia il sabato sera, dopo la Santa Messa, con una 
serata di musica in compagnia di una tribute band dei Pooh (in 
contemporanea l’apertura dei gonfiabili); ci sarà, poi, anche la 
possibilità di seguire la finale di Champions League grazie al 
maxischermo allestito proprio in Oratorio. Domenica 23 la Messa 
della mattina vedrà la chiusura dell’anno catechistico e, a seguire, 
‘Tortilandia’ e il ‘Goonies Aperitivo’ che introdurranno al grande 
pranzo insieme; nel pomeriggio, gonfiabili, Car Cross Country, 
stand vari e angolo baby. Durante la manifestazione saranno 
esposti i lavori ‘La tela di Penelope’ e verranno anche raccolte le 
iscrizioni all’Oratorio Feriale. I ‘Goonies’ vantano, ormai, una 
storia di successi che comincia nel 1991, quando un gruppo di 
amici di Malvaglio, in vacanza presso la casa presa in affitto dalla 
parrocchia in Valle d’Aosta, viene invitato da don Franco Bernini 
a collaborare attivamente per rendere l’Oratorio un luogo non solo 
di preghiera, ma anche di svago e voglia di stare insieme. Non a 
caso, il gruppo sceglie il suo nome ispirandosi al celebre omonimo 
film, in cui dei ragazzi si mettono alla ricerca di un tesoro: il tesoro 
dei ‘Goonies’ malvagliesi è, appunto, l’Oratorio con tutti i bambini 
e i ragazzi che lo frequentano. Oggi i Goonies sono notevolmente 
aumentati e raggiungono le 50 unità circa. Ma il loro obbiettivo è 
rimasto lo stesso: “Divertire, divertendosi”.

‘Goonieslandia’: Divertire, divertendosi insieme

di Alessio Belleri

Per il terzo anno consecutivo il comune di Turbigo ha aderito 
al progetto della società E2SCO Srl di Marcallo con Casone, 
nell’ambito delle attività di educazione ambientale mirate a 
promuovere e radicare la cultura energetica - ambientale. Tra le 
azioni previste dall’iniziativa (dopo il risparmio energetico e la 
mobilità sostenibile, si parla di alimentazione) vi è anche la ‘Filiera 
Corta’ e, proprio in merito a questo, il prossimo mercoledì 19 
maggio, dalle 15.30 alle 17.30, nel parcheggio interno della scuola 
Media di via Trieste, è stato organizzato un mercatino itinerante, 
con prodotti naturali, selezionati e, soprattutto, locali, che farà, poi, 
tappa in tutti i comuni che hanno aderito al progetto.   

La Filiera corta e il delicato tema alimentazione

Il viaggio: occasione per scoprire persone e luoghi, ricercare 
l’avventura e, anche, fare del bene. Così potrebbero essere descritti 
i 7 mila chilometri percorsi, lungo le strade dell’Africa Occidentale, 
direzione Guinea Bissau, da una spedizione, per consegnare 
un’automedica a Ingoré, e che, il 24 maggio, saranno raccontati 
in biblioteca a Nosate. L’incontro, organizzato dall’assessorato alla 
Cultura, in collaborazione con l’associazione ‘Amici della Guinea 
Bissau’, vedrà, infatti, la partecipazione dei protagonisti Paolo 
Candiani, Alberto Dormeletti, Marco Ronzoni, Paola Bettineschi, 
Davide Milani e Monica Bisson (ai testi Giovanni Villa), che 
mostreranno la loro esperienza, fatta non solo di diaproiezioni, 
immagini e filmati, ma, soprattutto, di emozioni e sensazioni.

Un viaggio di speranza nell’Africa Occidentale
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U
n mese di maggio dav-
vero intenso per Vanza-
ghello, con tante iniziati-
ve a livello parrocchiale 
e comunale. Questa do-
menica (16 maggio) è, 

ad esempio, in programma il pelle-
grinaggio di fine anno a Torino per 
l’ostensione della Sacra Sindone e 
a Colle don Bo-
sco. Quindi, sa-
bato 22, alle 21, 
la Compagnia 
‘Qui da Vanza-
ghel’ porteranno 
in scena la com-
media ‘Maghi 
e Strii... stori e 
fantasii’, mentre 
il 23 spazio, la 
mattina, la benedizione degli auto-
veicoli in piazza Don Rampini, e a 
seguire, nel pomeriggio, presenta-
zione dell’oratorio feriale. Sabato 
29 grande concerto del Complesso 
Bandistico Vanzaghellese in ora-

torio maschile e apertura del ban-
co di beneficenza. Domenica 30, 
divertimento e coinvolgimento in 
occasione della Festa Patronale 
con: ‘Botteghe in piazza’, mercati-
no dei commercianti locali, Santa 
Messa presieduta da Monsignor 
Ferdinando Rivolta, benedizione 
delle biciclette (in collaborazione 

col ‘Cavallo di 
legno’), pome-
riggio di giochi 
e attrazioni in 
oratorio maschi-
le, processione, 
intrattenimento a 
cura della scuola 
di ballo sotto il 
tendone e fuochi 
di artificio, oltre 

all’iniziativa ‘La Strada di Casa’, 
mercatino con prodotti delle coo-
perative sociali e intervento mu-
sicale. Lunedì, infine, tradizionale 
‘Sagra della Luganiga’ con cena e 
spettacolo, proprio per tutti. 

Tante iniziative
per adulti e bimbi

I Legnanesi vi aspettano 
il prossimo 28 maggio, 
alle 21, in piazza Pertini a 
Vanzaghello. Un’occasione di 
divertimento e animazione con 
la celebre compagnia teatrale 
dialettale che porterà in scena 
lo spettacolo ‘Oh vita... oh 
vita straca’. La cittadinanza è 
invitata, quindi, a partecipare 
per vivere qualche ora di relax 
e svago, tutti in compagnia. 

Quella ‘Vita... straca’
dei nostri Legnanesi

Dopo quasi due anni di intenso lavoro, la Comunità Giovanile di 
Magnago ha presentato sabato 1 maggio, 
presso il Cine - Teatro San Michele 
un musical dal titolo ‘Il sogno di 
Giuseppe’. Giuseppe è il figlio prediletto 
di Giacobbe, i fratelli invidiosi se ne 
liberano, vendendolo come schiavo agli 
Ismaeliti. Giuseppe si ritrova in Egitto 
e, dopo varie vicissitudini, superando 
la carestia, grazie alla sua intelligenza, 
salva il paese e perdona i fratelli. (di 
Andrea Scampini) 

La Comunità Giovanile e il musical su Giuseppe

P
archeggi, viabilità e 
la concorrenza con la 
grande distribuzione. 
Sono questi solo al-
cuni dei dati emersi 
dal questionario che 

il PD di Magnago e Bienate ha 
sottoposto ai commercianti. Nello 
specifico sono state evidenziate la 
necessità di parcheggi, una corretta 
viabilità che porti al passaggio di 
automobili e il fatto di sentire la 
concorrenza della grande distribu-
zione. A ciò si aggiungono, poi, i 
canoni di locazione degli stabili 
(che limitano lo sviluppo di nuove 
attività), la mancanza di locali di 
adeguata metratura, di agevolazio-
ni fiscali specifiche e di incentivi 
economici a fronte di investimenti 
fatti nel proprio esercizio. Gli stes-
si commercianti, inoltre, giudicano 
ininfluente, in pratica non ha porta-
to aumento di clientela, il servizio 

bus navetta. Alcuni si dicono soddi-
sfatti del disco orario, altri, invece, 
no, evidenziando una certa rigidità 
nei controlli, così come è scarso in 
generale l’operato dell’associazio-
ne commercianti e dell’assessora-
to al Commercio, dicendosi anche 
contrari alla pedonalizzazione delle 
piazze San Michele e D’Armi. Ma 
il questionario è stata anche l’oc-
casione per offrire la possibilità di 
portare idee e proposte. Qualcuno 
l’ha fatto, mettendo all’attenzione 
il ripristino della viabilità nel cen-
tro storico, come prima della riqua-
lificazione, oltre ad iniziative varie 
che possano rivitalizzare l’area. Da 
parte del Partito Democratico, una 
volta svolta un’analisi su quanto 
emerso, si valuterà una serie di 
iniziative da sottoporre all’ammi-
nistrazione comunale, per quanto 
concerne il piano urbano del traffi-
co e a sostegno della categoria. 

Il PD ‘interroga’
i commercianti

L’attività di diffusione della cultura della sicurezza e del rispetto 
della propria persona operata dall’associazione ‘For My Security’ 
continua in modo efficace. Il primo corso è, infatti partito mercoledì 
21 aprile, e sta registrando una presenza di circa 15 adulti, uomini 
e donne, addestrati dall’istruttore 
dell’associazione Vincenzo Rifici, 
coadiuvato da Oriana Pozzi e Natalia 
Griffanti. “A Magnago – spiega Renzo 
Dellavalle – abbiamo voluto offrire un 
corso in grado di fornire gli elementi 
fondamentali per insegnare, in modo 
consapevole ed efficace, come gestire 
una situazione di pericolo per la 
propria persona”. (di Luca Bottini) 

Con ‘For my security’ per imparare la difesa
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I 
l grande giorno è, fi nalmen-
te, arrivato. Sabato scorso 
ha, uffi cialmente, aperto i 
battenti il Parco e Museo 
del Volo Volandia Malpen-
sa, un vero e proprio punto 

di riferimento per il territorio, che 
racchiude al suo interno storia, 
tradizioni e tanti ricordi. Situato 
nella sede storica delle ex Offi cine 
Aeronautiche Caproni, fondate nel 
lontano 1910, in 60 mila metri qua-
drati sono ospitati aerei ed elicotte-
ri rappresentativi dell’aeronautica 
mondiale, dagli inizi del ‘900 fi no 
ad oggi, oltre ad una vasta colle-
zione di modellini in scala, che, da 

quanto ci è stato spiegato, risulta 
essere la più grande d’Italia. Nelle 
aree tematiche realizzate si parte 
dai voli pionieristici in mongolfi e-
ra e deltaplano, passando, poi, ai 

Un Museo che ‘racconta’ il volo

primi velivoli, per arrivare, infi ne, 
ai più moderni mezzi ed a quelli 
del futuro. Ma il Parco - Museo è 
molto di più: è un’area pensata e 
studiata sia per gli adulti che per 

i più piccoli. Ai bambini sono, in-
fatti, riservate zone appositamente 
attrezzate in base all’età, con aerei 
cavalcabili, un aeroplano gonfi abi-
le con scivolo e percorso interno, 
oltre a giochi interattivi. Per i gran-
di, invece, ecco uno spazio simula-
tori. Ricordiamo che il Parco e Mu-
seo del Volo di Volandia Malpensa, 
aperto dallo scorso 8 maggio, sarà 
a disposizione della popolazione 
e degli appassionati tutti i giorni, 
escluso il lunedì, dalle 10 alle 18. 
Cittadini della zona, ma non solo, 
non perdete, quindi, la possibilità 
di visitarlo, per vivere e trascorrere 
ore fantastiche e indimenticabili.    

Un’altra prova della verità per la Pro Patria di Busto Arsizio. 
Grazie alla vittoria contro il Lumezzane per 2 - 1, nell’ultimo 
turno stagionale, la compagine bustocca accede, infatti, ai play 
out, evitando, così, la retrocessione diretta e lasciando aperto 
ogni possibile fi lo di speranza di salvezza. Un appuntamento 
che per tutti signifi ca molto e che non deve essere assolutamente 
sottovalutato. Ogni minuto, ogni azione saranno decisivi e per 
questo, sia il tecnico che i giocatori, non vogliono fallire. In favore 
della Pro Patria potrebbe esserci il fattore campo, visto che la prima 
gara, in calendario il 23 maggio prossimo, si giocherà in casa (in 
attesa del ritorno, fi ssato per il 30).

La Pro Patria si prepara alla prova play - out
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DIVANO IN PELLE 3 POSTI CON
PENISOLA, MUNITO DI DUE SLITTE

E TRE POGGIATESTA REGOLABILI

Partecipazione di massa per i nostri bersaglieri al prossimo Raduno 
Nazionale, in programma questo fi ne settimana a Milano (dal 
14 al 16 maggio). Per l’importante occasione saranno, infatti, 

presenti la prestigiosa Fanfara ‘Tramonti - 
Crosta’ di Lonate Pozzolo, quella ‘Vidoletti’ 
di Vergiate, oltre a tutte le sezioni della 
provincia di Varese, con i numerosi iscritti, 
capitanati dal presidente della provincia, 
bersagliere Sergio Boni. Momento clou della 
manifestazione sarà domenica mattina con 
la sfi lata a passo di corsa in piazza Duomo.  

Bersaglieri in trasferta al Raduno Nazionale
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Citazione della settimana

Tutti i dilettanti
scrivono volentieri.
Perciò alcuni di loro
scrivono così bene

Friedrich Durrenmatt

S
i chiama il ‘Viaggio della 
Memoria’ e, oltre ad esse-
re un vera e propria uscita 
d’istruzione in quei luoghi 
che hanno fatto e fanno 
parte della storia, è stato 

un insieme di iniziative rivolte ai 
nostri studenti e alla cittadinanza 
per non dimenticare il passato. Per 
il secondo anno consecutivo, infat-
ti, l’istituto comprensivo ‘Falcone 
e Borsellino’ di Castano Primo, 
avvalendosi della collaborazione 
dell’amministrazione comunale, 
ha messo in campo un progetto 

che, parten-
do dal senso 
più profondo 
delle celebra-
zioni per la 
Giornata della 
Memoria, ha 
inteso farne 
non il ‘ricor-
do di un solo 
giorno, ma il 
punto di avvio di un percorso di 
educazione e testimonianza perma-
nente’. In questo senso, l’iniziativa 
è ruotata attorno a diversi proget-
ti, a partire da un incontro di tipo 
storico - informativo sulla shoah, 
passando per una mostra in meri-

Perché non sia il ricordo di un solo giorno
to e dal taglio 
par t icolare , 
‘L’ In fanz i a 
Rubata’, dove 
i bambini 
sono stati pro-
tagonisti della 
tragica pagina 
di storia, fino 
ad un lavo-

ro di ricerca, 
messo in campo dagli alunni delle 
terze medie, con ricordi e immagini 
di giovani che, al tempo atroce dei 
lager nazisti, cercavano di salvarsi, 
di raccontare nei diari la loro soffe-
renza e di testimoniare la loro ter-
ribile storia. Un cammino toccan-

te che ha avuto il suo ultimo atto, 
solo pochi giorni fa, proprio con 
la visita a Dachau, alla Germania 
ed ai Castelli Bavaresi. Un viaggio 
della Memoria e della Storia, al 
quale hanno preso parte gli alunni 
della scuola secondaria di primo e 
secondo grado, alcuni insegnanti e 
cittadini, di Castano e non solo, e 
lo stesso comune, con un contribu-
to fisso che è stato destinato e sud-
diviso sulle quote di partecipazione 
degli alunni. Durante l’uscita dif-
ferenti sono state le tappe, luoghi, 
strutture e particolarità che hanno 
fatto parte e continueranno, sem-
pre, a fare parte delle pagine della 
nostra storia.

di Roberta Gavioli

www.sanitasparafarmacia.com

SANITAS
PARAFARMACIA

SANITAS
PARAFARMACIA

DOTTORI UMBERTO E FABIO KRENTZLINDOTTORI UMBERTO E FABIO KRENTZLIN

PRODOTTI NATURALI - COSMETICI
APPARECCHIATURE 
ELETTROMEDICALI

ARTICOLI IGIENICO/SANITARI
PRODOTTI PER MEDICAZIONI

FIORI DI BACH - TINTURE MADRI
MACERATI GLICERICI

LEGNANO - Via Cavallotti, 8 - Tel. 0331 548901
MAGENTA - Via Mazzini, 45 - Tel. 02 97290423

ABBIATEGRASSO - Galleria Mirabello, 8 - Tel. 02 94608757

"Un'alternativa 

valida e 

professionale

per la tua salute 

ed il tuo 

benessere"

Esame iridologico

Esame dermatologico 

Bio screening 
intolleranze alimentari

Check-up gratuito
del capello

Esame iridologico
Martedì , Giovedì e Venerdì mattina 

a Legnano
Martedì e Venerdì pomeriggio 

a Magenta

Bio screening
 intolleranze alimentari

Check-up gratuito del capello
(su appuntamento)
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UNA LUMINOSA PRIMAVERA

20010 BERNATE TICINO (MI)
Via Vittorio Veneto, 23
Tel. 02 97599039 - 02 97599057
Fax 02 97599046
www.paginegialle.it/mondial-lux

APERTURA 
DALLE 9 ALLE 12 E 
DALLE 15 ALLE 19
CHIUSO LUNEDI’ MATTINA

Autostrada MI-TO uscita MARCALLO-MESERO a circa 1 Km dal casello

INDUSTRIA LAMPADARI

LAMPADE 
DI DESIGN

LAMPADE 
MODERNE

LAMPADE 
CLASSICHE

LAMPADE 
DI MURANO

Assortimento faretti a led 
per il risparmio energetico

MALPENSA

LAMPADE 
DA ESTERNO
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